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«Иисус есть среди нас, и Он есть в тебе» – это слова, которые с силой Духа Божьего
прозвучали в начале конференции из уст кс. Яна Речека. Не думаю, что эти слова были
новостью для присутствующих, но они прозвучали как слова самого Иисуса и тронули
моё сердце. Надеюсь, что они коснулись также остальных сердец.
    11 сентября я с супругой и братьями из группы «Мужчины св. Иосифа» из Гродно
направился в Верейки на мини-реколлекции, которые проводил кс. Ян Речек с сестрой
Станиславой. Встреча началась со святой Мессы и конференции. Большинство
присутствующих составляли местные прихожане. 
    На протяжении 7 часов кс. Ян Речек и с. Станислава служили индивидуальной
заступнической молитвой. Кс. Ян на конференции и проповеди фокусировал наше
внимание на милосердии Божьем. Говорил о том, что Бог всегда хочет показать и дать
нам новую жизнь: «Иисус хочет прикоснуться к нашим сердцам, чтобы показать другую
перспективу нашей жизни. Желанием Христа является то, чтобы мы были исполнены
Духом Святым, чтобы мы принадлежали Богу, и не было в нас тьмы. Цель миссии Христа
и Евангелия заключается в том, чтобы мы были святы, чтобы мы были подобны Христу». 
†
     
Реколлекционист неоднократно говорил о необходимости полной отдачи Богу, чтобы
позволить Духу Святому руководить нашим мышлением и поступками. Для этого
необходимо:
   
    1) освободить сердце от зла. Помочь в этом нам может Иисус. Мы должны просить
Его о том, чтобы Он помог нам навести порядок в наших сердцах, чтобы мы могли
принять Его благословения.
   
    2) излечиться от ранений сердца. Причиной ранений сердца является недостаток
любви (к примеру, недополучение любви от матери или отца). В данной ситуации
человек постоянно находится в состоянии ожидания, что его хотят обмануть. Дух Божий
не может действовать в жизни такого человека. Весь недостаток любви необходимо
отдать Иисусу. Реколлекционист подчеркнул, что «без исцеления человек не может
принять Духа Святого в полной мере».
    «Господь всегда смотрит глубоко в наши сердца. Когда мы смотрим на нашу болезнь и
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просим об исцелении, Иисус смотрит глубже – на причину болезни. Первое, что должен
сделать человек – это принять мир в сердце. Беспокойство сердца – первоисточник
наших болезней».
    После вечерней Мессы была адорация с заступнической молитвой. Иисус обращался к
собравшимся через с. Станиславу. Звучали слова ободрения и укрепления для нас всех.
К некоторым из присутствующих лично было направлено слово, в котором Иисус говорил
о данном человеку даре для служения или об исцелении от конкретной болезни.
    День мини-реколлекций прошёл быстро, но это было ценное время, и я верю, что то
Слово, которое попало в наши сердца из уст кс. Речека и с. Станиславы, пребудет в нас
и даст плоды. 
    Костёл в Верейках был наполнен до предела, в Росси верующие собрались в
количестве большем, чем мог вместить костёл. И слава Богу! Значит, людей «цепляет»
Слово Божье, и они нуждаются в подобных встречах. Я, равно как многие братья и
сёстры, надеюсь, что следующий раз реколлекции такого плана пройдут в Гродно –
центре нашей епархии.
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